



Yrjö Kukkapuro - Karuselli Lounge Chair

1964 for Artek, Finland

details

Karuselli Lounge Chair, entworfen im Jahr 1964 von Yrjö Kukkapuro für Artek Finnland. Der Stuhl ist einer bekanntesten Entwürfe aus dem Space Age der 1960er Jahre. Beim Entwurf ging Kukkapuro vom Abdruck seines eigenen Körpers im Schnee aus. Er brauchte dann noch mehrere Jahre, um den Stuhl zu perfektionieren. Das Resultat ist ein extrem bequemes, extrem schönes und in der Formgebung einzigartiges Modell. Vorgestellt wurde Karuselli erstmals im Jahr 1965 auf der Möbelmesse Köln. Der Sessel besteht aus einem Fuß und einer Sitzschale aus weißem Fiberglas. Die Schale ist drehbar auf einem verchro...

dimensions

w 31.50 inch, h 36.22 inch, d 38.58 inch

w 80 cm, h 92 cm, d 98 cm

designers

Yrjö Kukkapuro

manufacturer

Artek

price

Sold